

Strafverfolgung

Polizei geht Streife im Netz

[17.05.2001] Mit einem neuen Internet-Ermittlungstool suchen Sicherheitsbehörden nach verbotenen Inhalten im Datennetz.

Claus-Henning Schapper, Staatssekretär im Bundesinnenministerium, hat auf dem Deutschen IT-Sicherheitskongress in Bonn den Prototyp des neuen Internet-Ermittlungstools INTERMiT vorgestellt. Die vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik entwickelte Software ist eine Meta-Suchmaschine, die auf einer Programmentwicklung mit Open-Source-Elementen basiert. Der Testlauf wird in Kürze beginnen. Die Strafverfolgungs- und Sicherheitsbehörden erhalten damit ein Ermittlungswerkzeug, mit dem sie weitgehend automatisiert und systematisch das Internet nach verbotenen Inhalten wie etwa rechtsextremistischen oder kinderpornografischen Seiten durchsuchen können.

()

Stichwörter: IT-Sicherheit, Datenschutz, Innere Sicherheit, Internet, Strafverfolgung